
Consiglio Comunale INT 371 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: TEMPI DI SOSTITUZIONE DEI TRAM ARANCIONI.

La sottoscritta Consigliera Comunale,

PREMESSO CHE

Con l’entrata in servizio di 70 nuovi tram modello Hitachi Rail, dalla caratteristica livrea giallo-blu
rappresentante i colori della Città e dotati di una maggiore capienza, è stato annunciata – da parte
dell’Amministrazione e di Gtt – la dismissione degli storici tram arancioni, costruiti negli anni ’50.

CONSIDERATO CHE

• Il  rinnovamento  del  parco  dei  mezzi  del  trasporto  pubblico  locale  con  mezzi  più  efficaci  e
capienti,  favorendo  un  diverso  approccio  alla  mobilità,  è  in  grado  di  contribuire  in  modo
significativo alla riduzione delle emissioni climalteranti.

• La sostituzione dei vecchi tram è imprescindibile ai fini dell’accessibilità del trasporto pubblico: i
vecchi tram arancioni presentano infatti barriere architettoniche che ne impediscono o ne rendono
comunque molto gravoso l’utilizzo da parte delle persone con disabilità o con mobilità ridotta,
quali le persone anziane.

RILEVATO CHE

Allo stato attuale i vecchi modelli di tram arancioni continuano ad essere in esercizio, anche su
alcune cosiddette “linee di forza” quale ad es. la linea 3.

INTERPELLA

Il  Sindaco e  l’Assessore  competente  per  conoscere  la  tempistica  con cui  verrà  dato  corso alla
sostituzione delle vecchie motrici di colore arancione, superando con ciò i problemi di accessibilità
delle linee di tram servite attualmente da tali mezzi.

Torino, 23/06/2023 LA CONSIGLIERA
Firmato digitalmente da Alice Ravinale
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